



Tiraditos

LE SACAN JUGO A LA AFILIACIÓN MASIVA DE MORENA

• Un personaje que durante toda esta semana se ha robado los reflectores, es el secretario de General de Morena, **Andrés Manuel López Beltrán**, con el programa que lanzaron para la afiliación de 10 millones de nuevos militantes para el partido guinda. Resulta que se ha tomado fotografías con todo tipo de personajes, como con **el diputado federal, Ricardo Monreal**, quien lo placeó por la Cámara de Diputados, así como con el ex priista **Alejandro Murat**, quien ha sido duramente criticado por su gestión como gobernador de Oaxaca. Pero el pragmatismo se ha apoderado de Morena y con la finalidad de llenar boletas de afiliación no importa con quien aparezcas en las fotografías. Esta propuesta le ha caído a “Andy” como anillo al dedo para posicionarse en la arena política.

¿BUSCAN REVIVIR AL CANCELLER?

• Durante la conferencia de prensa mañanera la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, anunció que será el secretario de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**, quien se reunirá con el secretario de Estado de EU, **Marco Rubio**, para explicarles sobre los efectos nocivos de la aplicación de los aranceles. Quienes están en el gabinete consideran que la medida busca impulsar al canciller que ha perdido protagonismo en este tema y que el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard Casaubón**, le está ganando el mandado y no quieren que eso suceda. Es una gran oportunidad para el ex rector de la UNAM de mostrar su talante y ver cómo se sube al tema, aunque no le gusten este tipo de situaciones.



LE REFORMA AL INFONAVIT

- Pese a la advertencia de la oposición, del sector empresarial y de los trabajadores, los diputados federales de Morena determinaron sacar en comisiones la Ley de Reforma al Infonavit, que pretenden reducir facultades a la junta de gobierno tripartita, pero sobre todo el manejo de los fondos de los trabajadores, que representan miles de millones de pesos. Hay quienes dicen que al gobierno se le acabó el dinero y necesitan de recursos frescos para continuar con sus proyectos sociales. Se están jugando mucho con esta reforma, aprovechando su mayoría arrolladora.

EL AMPARO A LA ELEFANTA ELY

- La Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dejó en lista el proyecto de la ministra **Yasmín Esquivel Mossa** sobre la protección de animales en zoológicos. En específico la norma que busca garantizar el bienestar de la elefanta Ely, que se encuentra en el Zoológico de San Juan de Aragón, quien aún sufre secuelas de su pasado en espectáculos circenses. La propuesta de la ministra es darle a la elefanta el amparo para establecer el Plan Integral de Cuidados para los animales en zoológicos, algo que sería inédito, pero que sentaría un precedente importante para la protección animal y evitar que se sigan cometiendo abusos.